

Pressemitteilung

28. Oktober 2003

Sinnvolles Sponsoring:

Hamburger Staatsbibliothek erhält 20 Kompakt-PCs von Shuttle Computer

Am Dienstag, dem 28. Oktober, übergibt die Firma „Shuttle-Computer“ der Staats- und Universitätsbibliothek 20 fabrikneue PCs. Die besonders kompakten PCs, sogenannte XPCs aus edlem Aluminium, sparen Platz und haben ein sehr wertiges Erscheinungsbild. Die quadratischen PC-Systeme, die auf einer DIN A4-Seite Platz finden, bieten durch ihr modernes Innenleben zahlreiche neue Möglichkeiten und stellen somit eine wirklich sinnvolle Erweiterung dar.

Die 20 zusätzlichen PCs sollen den Besuchern der Bibliothek voll zu Gute kommen. Sie werden im Katalogsaal aufgestellt. Die frei werdenden Katalog-PCs erhalten andere Funktionen: So können die Studierenden (und alle anderen Besucher der Bibliothek) bald an speziellen Arbeitsplätzen Office-Produkte wie Winword, Excel, Powerpoint und Grafiksoftware anwenden. Außerdem erhalten die neuen Arbeitsplätze Internetanschlüsse. Damit können dann alle benötigten PC-Funktionen (Datenbank-Recherche und Textverarbeitung) in einem Rutsch angewendet werden, Verhältnisse wie am Schreibtisch des Professors...

Zur Zeit stellt die Staatsbibliothek den Benutzern ca. 106 PC-Arbeitsplätze zur Verfügung. Sie sind funktionell unterteilt in: 50 Katalogarbeitsplätze, 34 Internetarbeitsplätze, 3 Arbeitsplätze zur Datenbankrecherche, 4 Fernleiharbeitsplätze und 15 multifunktionale Arbeitsplätze.

Anzahl der Zeichen: 1394